
24.07.2024

Diebstahl von Nutztieren in Thüringen

Aktuell wurde unter anderem über den MDR ein Fall publik, in dem 
Schafe gestohlen wurden. Wie sich die Situation in Thüringen seit dem 
Jahr 2015 darstellt, soll über den Fragenkatalog geklärt werden. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Diebstähle von Nutztieren sind in Thüringen seit dem Jahr 
2015 zur Anzeige gebracht oder anderweitig dokumentiert worden 
(bitte nach Datum, Landkreis und kreisfreier Stadt aufschlüsseln)?

2. Wie viele Tiere welcher Tierart waren jeweils betroffen (bitte wie in 
Frage 1 aufschlüsseln)?

3. In wie vielen Fällen wurden Täter ausfindig gemacht und in welchen 
Fällen kam es zu welchem Urteil oder anderweitigen Konsequenzen?

4. Wie viele dieser Täter sind bereits vorher durch diese Delikte auf-
gefallen?

5. In wie vielen Fällen konnten die Tiere lebend (gegebenenfalls nicht 
in der vollen Anzahl) an den Besitzer zurückgegeben werden?

6. Was ist in den anderen Fällen (siehe Frage 5) über den Verbleib der 
Tiere bekannt?

7. Was ist das Höchststrafmaß für Delikte dieser Art?
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